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今回の提案と質問は愛知県の課長級以上の職員が運転手付き公用

車を日常業務に使用しているという現状が納税者である一般県民か

ら見て非常識であるため、これの是正を求めるものです。 

問題が県職員に関するものであり知事周辺の秘書なども県職員で

あるため知事に直接会ってお渡ししたいと思ったのですが、秘書課

にさえ受け取りを拒否され担当課で受け取るとのことでした。 

 クレームを当事者である担当課に提出すること自体異常であると

思われます。 

このような場合、利害関係者を経由しないルートが担保されてい

なければ知事には県民のなまの声が届かなくなってしまいます。 

知事に直接お渡し出来なくとも、利害関係のない第三者例えば知

事の私設秘書経由などでお渡しする道は無いのでしょうか。主題質

問へのご回答と同時に知事のお考えをお聞かせ下さい。 

  


